



#EinerFürAlle



Der erfahrene Militärkraftfahrlehrer ist im Kraftfahrausbildungszentrum Kümmersbruck eingesetzt und bildet dort im Schwerpunkt die Fahrerlaubnisklasse A aus.

Er motiviert die Menschen vor Ort, auch für andere zu engagieren und Mitbestimmung vorzuleben. Für ihn sind alle gleichberechtigt, alle nebeneinander und füreinander!

Warum ist es wichtig, Mitglied im DBwV zu sein?

Weil es aus meiner Sicht einfach unsozial ist, von den sozialen Gewinnen, die der DBwV bewirkt, zu profitieren und selbst nichts zu investieren.

Mehr? QR-Code einscannen

#PRW2024

#FarbeBekennen

#BeteiligungsrechteDBwV



Stabsfeldwebel
Christian Schleicher

KfAusbZ am Standort
Kümmersbruck

Mitglied im ÖPR

Motto:

**Gleichberechtigt -
nebeneinander und
füreinander!**

